

Escuela Croacia desarrolló su feria intercultural

● Escolares de este recinto educativo rescataron, exhibieron y destacaron las costumbres de naciones de Latinoamérica y de nuestras etnias.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Todo un éxito fue el desarrollo de la reciente feria intercultural organizada por la Escuela República de Croacia, que tiene por objetivo que sus estudiantes valoren la diversidad social y cultural de la región y el mundo, además de promover la tolerancia, el pluralismo y el sentido de pertenencia.

En el gimnasio del establecimiento, cada nivel educativo representó a un país. Ahí se

hicieron presentes naciones como Venezuela, Argentina, Perú, Colombia y, por supuesto, Croacia. Aunque también, hubo stand que resaltaron al pueblo mapuche, kawéskar y aonikenk.

La directora de la escuela, Cecilia Quiñones, explicó que esta actividad forma parte del plan de formación ciudadana que fomenta evitar la discriminación, considerando que todos los individuos son diferentes. “Es un evento importante, bonito, con mucha participación de los estudiantes de la escuela, con el trabajo de



los profesores y asistentes de la educación, pero también de los padres”, afirmó.

Sello institucional

La feria permitió al establecimiento -que cuenta con una matrícula de 498 estudiantes- dar a conocer su plan educativo, destacando su sello artístico cultural y medioambientalista. Asimismo, visibilizar otras características como el Programa de

Integración Escolar y la impartición de inglés desde prekinder, además de las actividades que forman parte de la Jornada Escolar Completa, iniciativas en el reciclaje, teatro, medioambiente, fútbol y expresión artística, entre otras. Pero, también, aquellas otras que son extraescolares, tales como los talleres de básquetbol, fútbol, coro, tenis de mesa, vóleybol y vocal e instrumental.